

AVANZA CONFERENCIA HOPEFOR EN FAVOR DE LA GESTIÓN DEL RIESGO

Durante el primer día de este evento internacional en Punta Cana, República Dominicana, se desarrolló un diálogo interactivo sobre la coordinación cívico-militar en eventos naturales o humanos no intencionados.

Bogotá D.C. 20 de noviembre de 2013. El Director Nacional de Gestión del Riesgo de Colombia, Carlos Iván Márquez Pérez, destacó que durante la primera jornada de la III Conferencia Internacional sobre la Iniciativa HOPEFOR, se destacó la importancia de la excelencia en la respuesta ante desastres ocasionados por eventos naturales o humanos no intencionales, lo que se consigue definitivamente con un trabajo conjunto cívico-militar, desarrollar escenarios comunes, sobre todo haciendo énfasis en el trabajo social y la recuperación de las comunidades afectadas.

“En este espacio se ratificó lo que se hace en Colombia y es tener activos de manera permanente los planes de contingencia, que por su puesto hayan sido elaborados conjuntamente entre las instituciones que conforman el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo y a la luz de una normatividad específica, que en nuestro país es la Ley 1523 de 2012”, precisó el Directivo Colombiano.

Así mismo, destacó que en la Conferencia se ha hecho especial énfasis de la interacción articulada y coordinada de los organismos de socorro con los cuerpos operativos militares como un soporte fundamental para la atención y salvamento de vidas en el marco de desastres.

También precisó Márquez Pérez que para alcanzar la excelencia en la Región Latinoamericana, es necesario trabajar en un enfoque de capacitación para fortalecer el conocimiento en la actuación e interacción cívico-militar.

Intervención destacada

“Se debe continuar trabajando sin descanso por las necesidades del mundo”, fue la frase concluyente de la intervención del Director del Departamento de Desarrollo Internacional del Ministerio de Asuntos Exteriores del estado de Qatar, quien además, según el Director Nacional de Gestión del Riesgo de Colombia, apuntó a la creación de una Secretaría de Relaciones Cívico-Militares que coordine éstas para dar continuidad a la entrega de Ayuda Humanitaria en Emergencia, desarrollar estratégica conjuntas y convertir encuentros como la II Conferencia sobre la iniciativa HOPEFOR en una plataforma de soluciones operativas que abra membresías para otras regiones y otros contenidos de la Gestión del Riesgo de Desastres.

Redactó: Sandra Calvo Pinzón – [3142010582](tel:3142010582) –
[3202376139](tel:3202376139), sandra.calvo@gestiondelriesgo.gov.co

Comunicado de Prensa No.

Oficina Asesora de Comunicaciones. Diana
Londoño diana.londono@gestiondelriesgo.gov.co Celular: [3202407217](tel:3202407217)

